

Communiqué de presse

Création de musées dans la région Guelmim-Oued Noun et dans la ville de Laâyoune

Conscients du rôle majeur de la culture pour le développement de la société, et dans le cadre de la valorisation du patrimoine muséographique régional et national, la présidente du Conseil régional de Guelmim Oued Noun Madame Mbarka Bouaida, le Président de la Fondation Nationale des Musées Monsieur Mehdi Qotbi, le secrétaire général de la FNM, Monsieur Lakhelifa Dahmani et le directeur du musée Mohammed VI d'art moderne et contemporain Monsieur El Idrissi Abdelaziz se sont réunis au siège de la FNM pour élaborer ensemble une feuille de route pour recenser, préserver et valoriser le patrimoine matériel et immatériel des provinces du sud, comptant sur une totale synergie entre les 3 régions du sud, à savoir Guelmim Oued Noun, Laâyoune Sakia el Hamra et Dakhla Oued Dahab, et s'inscrivant ainsi dans le modèle de développement durable tel que voulu par Sa Majesté que dieu le glorifie.

En effet, ces provinces constituent un grand réservoir de culture et d'histoire berbéro saharienne, nécessitant une attention particulière et une expertise en matière de sauvegarde et de promotion du patrimoine, que la Fondation Nationale des musées est disposée à apporter.

Durant cette rencontre, et après un exposé des différents atouts de la région de Guelmim Oued Noun, son patrimoine archéologique, artistique, culturel et historique en tant que Porte du Sahara et Carrefour de multiples Civilisations, les deux parties

sont convenues d'entamer des actions conjointes et collectives pour aboutir à la création d'un musée dans la région de Guelmim Oued Noun et d'appuyer en parallèle les démarches de la FNM pour la création d'un musée à Laâyoune.